

“秋から冬”へ・・・

～ 仕事があることはありがたいこと、やり切ろう！！・・・～

モーリー高校送別全校集会、そして送別夕食会・・・もちろん、放送部が司会進行をさせていただきました。そして、美術科体験入学会のお手伝い。



気がつくと10月・・・。間もなく中間考査、県総合文化祭に心置きなくチャレンジするためにもがんばります。特に、2年美術科メンバーには総合文化祭だけではなく、パリ研修旅行も待っています。

中間考査も終了しました。県総合文化祭も、パリ研修旅行も目の前です。その前に、8年に1回の県総合文化祭開会行事です。司会進行や裏方の業務をやらせていただきました。午前中のリハーサルの時には思わぬハプニングもありましたが、午後の開会行事本番では予定通りスムーズに進行することができました。他校の放送部関係の先生方からも激励を受けました。



そして、11月、県総合文化祭です。今年は予選会場でもあり、参加するだけでなく前日準備や運営にも関わっていきました。さらには、同時並行でオープンハイスクールです。第3学区はこの時期にオープンハイスクールです。放送部は、司会進行に、運営にと取り組みました。続いて、日本赤十字社兵庫県支部の有効賞等贈呈式司会進行、県総合文化祭決勝大会、地元明石で開催された2017西日本B-1グランプリと続きました。多くの行事が重なり、なかなか多忙でしたが、得るものも多く充実した時間となりました。B-1グランプリではメイン会場のMCと“ゴミ集め隊”ボランティアに取り組み、来場された多くの方々(2日間で173,000人の来場)から「ありがとう」の言葉をいただき



県総決大会“奨励賞”



B-1明石を盛り上げよう



